

Arcángel Miguel Actualizando el Sistema Chákrico Enero 16 de 2014

Vuestro Sistema Chákrico es vuestro portal al Universo del Creador y vuestra expresión de Él; es vuestra fuente de nutrición espiritual y energética; y hace posible un flujo constante de Luz del Creador para sustentar vuestra continua existencia en Unicidad con el Creador. Todos los aspectos de vuestro Sistema Chákrico están alterándose y evolucionando continuamente, inclusive su propósito puede cambiar cuando se eleva la vibración energética dentro y alrededor de vosotros. Tus chakras son personales para ti; y actúan como una conexión personal con el Creador y como una expresión Suya a través de tu Ser. Algunas veces cuando experimentas bloqueos en ciertos chakras, esto puede simbolizar el área en la cual tu conexión con el Creador debe ser contemplada y mejorada. Por ejemplo, si tienes un bloqueo en el Chakra del Corazón, puede ser que tengas problemas para conectarte con el Amor del Creador, recibirlo y expresarlo; así que es necesario que te conectes conscientemente con el chakra para descifrar lo que quiere compartir contigo concerniente a tu conexión con el Creador.

Recuerda que tu mayor propósito en la Tierra es expresar e irradiar la más pura vibración de Luz, Amor y Consciencia del Creador. Cualquier cosa que te esté dificultando hacerlo, te está

pidiendo que vislumbres un aspecto del Creador con el cual puedes no estar familiarizado o al cual quizá le temas por causa de circunstancias pasadas. Entonces te es dado el más precioso regalo, un nuevo enfoque y una nueva comprensión del Creador; y un nuevo camino para obtener una unidad más profunda con el Creador.

Vuestros Sistemas Chákricos son similares a portarles energéticos, bombas, distribuidores y colectores energéticos; son herramientas en las cuales podéis anclar las vibraciones del Creador en muchos niveles energéticos y físicos de vuestro Ser. Consecuentemente es esencial preservar su pureza y fortaleza si estás enfocado en incorporar tu Alma y las vibraciones del Creador. Cada día puedes invocar la purificación; que la concentrada Luz limpiadora y fortalecedora de los Arcángeles fluya a través de tu Sistema Chákrico para mantener y preservar la pureza de tus chakras; y consecuentemente conservar una alta vibración de Luz en todo tu Ser.

"Yo invoco al Arcángel Miguel para que supervise la limpieza y purificación de todo mi Sistema Chákrico.

Pido recibir la Luz concentrada de los Arcángeles enfocada en la purificación, limpieza y fortalecimiento de todo mi Sistema Chákrico. Que la energía que recibo nazca del Amor y llene mis chakras con las bendiciones y la expansión del Amor. Que todas las energías innecesarias creadas o aceptadas por mí y mantenidas dentro o alrededor de mis chakras, sean completa y absolutamente borradas. Es mi deseo que mis chakras se expandan y se fortalezcan apropiadamente para que Yo pueda incorporar y expresar la Luz, el Amor y la Consciencia de mi Alma a través de las más puras vibraciones de mis chakras. Que los Arcángeles me ayuden a liberar mis chakras de limitaciones, experimentando cualquier cambio en mis chakras como un fácil y

dichoso proceso de despertar. Gracias".

Imagina que Yo, el Arcángel Miguel, estoy detrás de ti orquestando e instruyendo la Luz concentrada de los Arcángeles para que sea absorbida y fluya a través de tu Sistema Chákrico. Mientras experimentas el más profundo proceso de purificación, permítete enfocarte en tu respiración; relajar el cuerpo te permitirá que cualquier cambio tenga lugar con mayor facilidad. Cuando estés listo, permítete enfocarte en tu Luz Álmica, la cual frecuentemente puede surgir de tu Chakra del Corazón. Mientras permites que tu Luz Álmica irradie a través de tus chakras, nota cuán empoderados, expresivos y expansivos son tus chakras y su expresión.

Con tu enfoque en tu evolución espiritual y en el despertar de la Verdad del Creador dentro de tu Ser, tu Sistema Chákrico y su propósito están constantemente evolucionando, incluso los colores y la frecuencia acústica de los chakras pueden alterarse considerablemente, incluso de un día para otro. Tus chakras actualizan constantemente sus energías mientras se obtienen cambios energéticos y de consciencia dentro de tu Ser, pero también en la Humanidad y en el Universo. Es en este momento cuando quiero haceros conscientes de los cambios y la actualización que están ocurriendo en vuestros chakras, para que podáis ser conscientes y sintonizaros con el proceso que está sucediendo. En este tiempo se les ha dado permiso a los Arcángeles para supervisar, asistir e inspirar muchas nuevas activaciones para las Almas de la Tierra. Los Arcángeles están aceptando esta responsabilidad para que muchos Maestros Ascendidos de los planos internos puedan trabajar en un nivel más general, re-sintonizando como Uno a la Tierra y al Universo del Creador.

La Tierra y el Universo siempre han estado conectados, pero los

Maestros Ascendidos están siendo guiados a crear nuevas sendas de Luz desde la Tierra hasta los planos internos y hasta el Universo del Creador, debido a la velocidad con la cual la Humanidad está evolucionando. Cuando los Maestros Ascendieron en el pasado, ellos descartaron su cuerpo físico; entrando en su Cuerpos de Luz viajaron a otras dimensiones y a los planos internos, para continuar su viaje de crecimiento. Al hacerlo crearon sendas de Luz similares a túneles que ayudaban cada vez más a las personas de la Tierra a ascender.

Eso se puede asimilar a una nueva carretera que está siendo construida. Cuantos más caminos creaban los Maestros Ascendidos, más fácil era para otros elevar sus vibraciones y lograr lo mismo; y ellos hicieron posible que vibraciones de Luz más altas pudieran ser canalizadas hacia la Tierra, pero también ayudaron a crear en la Tierra áreas de Luz de alta vibración, que inspiraran a otros y les permitieran tener acceso a un espacio que ya tenía una fuerte sintonía con el Creador, haciendo así más fácil el cambio de la Ascensión. Es lo mismo que cuando meditas en el mismo recinto durante un largo período; el recinto y sus alrededores sostienen una vibración alta; así que si entran en el espacio personas que nunca antes han meditado, serán apoyadas para hacerlo por la energía allí creada.

Debido a los procesos de Ascensión de Almas en evolución; y a que muchas Almas pueden permanecer en sus cuerpos físicos después de la Ascensión, el proceso de la Ascensión y sus exigencias se han alterado, lo cual quiere decir que ya no son necesarios muchos de los caminos creados por los Maestros Ascendidos. Ahora, desde los planos internos los Maestros Ascendidos están creando nuevas Sendas de Luz desde la Tierra hacia el Universo del Creador. Esto significa no solamente que más altas vibraciones de Luz pueden penetrar en la Tierra y en vuestro Ser; también significa que en la Tierra habrá espacios

sagrados y consciencia energética a los cuales podéis acceder para apoyar el nuevo proceso de Ascensión y sintonía con el Creador. Mientras los Maestros Ascendidos están desarrollando esto, nosotros los del Reino Angélico estamos inspirando y supervisando las activaciones de Luz en el interior de vuestro Ser. Por eso os pedimos que tengáis consciencia de las actualizaciones que ocurren en vuestro Sistema Chákrico.

Energías como pétalos dorados se están formando desde el corazón de los Arcángeles, nacidas de una vibración de libertad de amar. Estas energías como pétalos dorados se enrollan en forma de embudo mientras se conectan con cada uno de vuestros chakras, entrando primero en vuestros chakras con la parte más pequeña del embudo. Es como si las energías como pétalos dorados tuvieran cordones umbilicales que las conectan con el corazón de los Arcángeles. Cuando el pétalo dorado de forma de embudo se ancla en uno de tus chakras, comienza a atraer y verter un gran volumen de Luz desde el corazón de los Arcángeles hacia ese chakra, actualizando así el chakra con consciencia, puras Vibraciones Angélicas de Amor; y una libertad que solamente puede nacer del Amor supremo y puro. Durante la meditación, puedes permitir que este proceso ocurra simultáneamente para todos tus chakras.

Entonces puedes experimentar que cada uno de tus chakras se convierte en la vibración del Reino Angélico o la sostiene, con la consciencia del Amor y el servicio altruístas y del Amor Incondicional; esto puede provocar apertura y expansión profundas y poderosas de tus chakras, permitiendo que la Luz del Creador fluya con gran abundancia por todo tu Ser, inundándolo completamente con Luz. Esto no solamente elevará la vibración de tus chakras, sino que también activará una profunda remembranza de estar al servicio con y desde un espacio de Amor, permitiéndote integrar esta vibración en todo tu Ser y en toda tu

realidad.

La actualización de tu Sistema Chákrico está enfocada en permitir que experimentes más completamente al Creador en tu realidad. Aunque ayuda ser consciente del proceso, no es necesario entenderlo completamente, pues esto diferente de ser consciente de él. Quizá quieras usar la siguiente invocación para apoyar tu aceptación consciente de este proceso de actualización de tus chakras.

"Yo invoco al Arcángel Miguel y a todos los Arcángeles para que me rodeen completamente mientras obtengo un estado de meditación. Por favor proteged y supervisad mi proceso en todos los momentos. Yo convoco la Luz de los Arcángeles para que penetre en mi Ser y en mi Sistema Chákrico; que las energías como pétalos dorados de los Chakras del Corazón de los Arcángeles se anclen simultáneamente en mis chakras como embudos de Luz Dorada. Yo autorizo que la Luz y la consciencia del Amor y el servicio altruístas y del Amor Incondicional de los Arcángeles fluyan hacia mis chakras permitiendo que una profunda expansión y experiencias de libertad nacidas del Amor, sean sentidas y aceptadas en mi Sistema Chákrico y en todo mi Ser. Por favor aseguraos de que sean ancladas en mis chakras todas las energías que necesito aceptar para ayudar en la siguiente etapa de mi Ascensión espiritual; y para que surja mi conocimiento consciente de mí Verdad Interna. Por favor apoyad las habilidades de mis chakras y del proceso de expresión e irradiación de la Verdad del Creador. Gracias".

Simplemente permítete respirar y relajarte, siendo consciente de tus sentidos y de la energía dentro y alrededor de ti, hasta cuando sientas que el proceso está completo.

Por favor, sabed que el Reino Angélico os está apoyando

Martes, 21 de Enero de 2014 16:22 -

enormemente en este tiempo de vuestra Ascensión.

Con Amor Incondicional Angélico,

Arcángel Miguel.

Canalizado por Natalie Glasson

Tradujo: Jairo Rodríguez R.

http://www.jairorodriguezr.com/

LA INTERCONEXION ARCOIRIS - ARCANGEL CHAMUEL Web: www.lainterconexionarcoiris.com

CONSCIENCIA CRISTAL ARCOIRIS EN ACCION